
■人口 312,818人［11月末日現在（前年比−493）］ ■火災件数 ４件［11月分（前年比−３）］ ■交通事故件数 930件［11月分］

１月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
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こ ど も 四 日 市 2014 平 和 の 誓 い

皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は中心市街地の活性化につ

いて話したいと思います。
本市の中心市街地は、全国的な

傾向と同じく、大型スーパーの郊
外移転や自動車の急速な普及など
により、長い間、来街者の低迷が
続いてきました。
私が市長に就任して以降、交流

拠点としての「文化の駅」の設置
や市道西町線（近鉄百貨店とスタ
ーアイランドの間の通り）での歩

行者天国の開催など、新しい取り
組みを行ってきましたが、まだま
だ、往時のにぎわいを取り戻すま
でには至っていません。
しかし、最近、活性化に向けた

新たな動きが出てきています。
空き店舗への飲食店の進出、大

企業の本社ビルの移転、相次ぐ高
層マンションの建設などに加え
て、３月21日（祝）には、「四日市
公害と環境未来館」およびリニュ
ーアルした市立博物館・プラネタ
リウムが同じ建物内に同時オープ
ンします。本市のシンボル的な総
合情報発信施設として、市内外か
ら多くの人が訪れることを期待し

ています。
さらには、待望のジャスコＡ館

跡地の開発とスーパーサンシ前の
空地（火事のあった跡地）の再開
発も、ようやく本格化します。
市としては、中心市街地の活性

化につながるよう、魅力ある街づ
くりの観点から積極的に支援して
いきます。

中 心 市 街 地 の 活 性 化

四日市市長
田中 俊行

恒例の「こども四日市2014」が、雨のため、中
心商店街のアーケードの中で開催されました。前回、
初めて行われたこども四日市市長選挙で市長に就任
した内山直樹君の案内で、会場の盛り上がりを体験

うち やま なお き

してきました。
子どもたちが、40ある“おしごと”の中から好き
なものを選んでヨー（イベント内の通貨）を稼いだ
り、段ボールで作ったお店で商売をしたりして、社
会の疑似体験をするイベントです。運営も主に子ど
もたちが行っており、活発に動いている子どもたち
と会話をしながら、大変頼もしく感じました。
第２回市長選挙も実施され、中易美月さんが2代

なか やす み づき

目の市長に就任しました。新しい市長のもと、次回
も元気いっぱいの“子ど
ものまち”になるよう期
待しています。

泊山公園内の泊山忠霊塔前にて、遺族の方々をは
じめ、280人の皆様のご参列のもと、四日市市戦没
者合同追悼式を行い、戦争で犠牲となられた方々に
心から哀悼の意を表し、ご冥福をお祈りしました。
今回は初めて、中学校から代表の生徒５人に参列
していただき、中学生の視点から、平和に対する思
いを発表してもらいました。
また、追悼式の後、同所にて四日市市遺族会の

「新世代の会」の発会式も行われました。
戦争を知らない世代が総人口の８割を占めるよう
になった今こそ、戦争の悲惨さや平和の尊さを若い

世代に伝えていくこ
とが、私たちに課せ
られた重大な使命で
あると改めて感じま
した。

歩行者天国でにぎわう市道西町線

「車いすタクシー」で
仕事をする子どもと 式辞を述べる田中市長


